



Comité Permanente por la Defensa  
de los Derechos Humanos | COLOMBIA  
Hacemos la Paz defendiendo los Derechos Humanos

## DENUNCIA PÚBLICA

Desde el Comité Permanente por la Defensa de los Derechos Humanos – CPDH – denunciamos y nos solidarizamos con la Unión Sindical Obrera – USO – y con la familia del dirigente **Sibaris Lamprea Vargas**, quien fue asesinado en la ciudad de Barrancabermeja siendo el secretario de asuntos administrativos de la subdirectora de Barrancabermeja.

Exigimos al Gobierno Nacional y a la fiscalía general de la Nación abrir las investigaciones que permitan lograr el fin de la persecución, intimidación y eliminación física de las y los dirigentes sociales y sindicales. A su vez queremos que se clarifique por qué habiendo solicitado medidas de protección ante la UNP ante riesgo inmediatamente de **Sibaris Lamprea Vargas**, éstas no fueron otorgadas, por lo cual solicitamos a la procuraduría se investigue la negación y rechazo sistemático de la entidad de la UNP a diferentes medidas de protección que permitan salvaguardar la vida de las y los dirigentes sociales en el país.